Fouras engage l'entraîneur de l'équipe de France paralympique

TENNIS DE TABLE. L'expérimenté Claude Bard sera l'entraîneur de l'équipe de Fouras à l'issue des Jeux paralympiques de Paris.

e Club pongiste fourasin n'est pas resté les bras croisés pendant l'été. Celui-ci a en effet travaillé au recrutement d'un entraîneur très expérimenté. La présidente Martine Martin et son équipe ont fait le choix de Claude Bard, qui a formé une kyrielle de jeunes multimédaillés au niveau national. Il a notamment formé Emmanuel Lebesson, champion d'Europe en simple en 2016 et en double mixte en 2022. Il prendra son poste après les Jeux paralympiques de Paris (28 août - 8 septembre), à l'occasion desquels il est entraîneur de l'équipe de France.

Ce recrutement devrait donner un nouvel élan au club, tout en permettant de créer une école de tennis de table à la hauteur des ambitions des dirigeants.

La Pro B, le 10 septembre

Fouras retrouvera au même moment la Pro B, avec un match à domicile le 10 septembre contre Saint-Denis pour lancer l'exercice 2024-2025.

La saison dernière, pour sa première expérience à ce niveau, l'équipe avait terminé la saison à une honorable 7e place (sur 12).



Claude Bard sera le nouvel entraîneur du club de Fouras après les Jeux paralympiques. Club pongiste fourasin

Cet été, le club a été représenté aux Jeux olympiques de Paris grâce au Mexicain Marcos Madrid, membre de l'équipe de Pro B. « Ce qui est exceptionnel et restera à jamais inscrit dans les annales du club », savoure Martine Martin.

Parmi les satisfactions de la dernière saison, la présidente met également en avant les jeunes du club. Ces derniers s'illustrent: Raphaël Colinet a remporté la détection régionale, Léane Krismer est championne régionale cadette et Gabriel Tramonti, vice-champion de France benjamin.

Le succès des très nombreux événements organisés par le club se fait aussi sentir. Le tournoi national d'avril a ainsi enregistré 700 inscriptions, un record après les 451 joueurs présents lors l'édition 2023.

Enfin, la présidente souligne les nombreuses reconnaissances obtenues dont l'attribution du label Or fédéral. « Cinq clubs seulement parmi les 3 200 existants en France ont obtenu ce label. » • C.C.

